

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang “ TindakanSiswa Dari Keluarga Miskin Dalam Mempertahankan Prestasi Disekolah ”. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan mengetahui tindakan siswa dari keluarga miskin dalam mempertahankan prestasi disekolah. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang peneliti lakukan dengan informan dilapangan, diperoleh kesimpulan:

Tindakan siswa dari keluarga miskin dalam mempertahankan prestasi disekolah yaitu dengan cara belajar, mengikuti organisasi yang ada disekolah , mengulang dan memahami kembali pelajaran-pelajaran yang diajarkan pada saat didalam kelas atau pada saat guru mengajar.

Keterbatasan ekonomi keluarga bukanlah satu acuan untuk siswa-siswi tidak berprestasi di sekolahnya , keterbatasan ekonomilah yang membuat para siswa-siswi ini bisa mempertahankan prestasi mereka disekolah karena dengan prestasi yang mereka dapatkan ini bisa merubah status ekonomi keluarga dan mengangkat derajat orang tua.

5.2 Saran

- Himbauan kepada pemerintah untuk tetap memperhatikan masalah kemiskinan yaitu terjadi pada keluarga miskin yang mempunyai anak-anak yang berprestasi disekolah, yaitu dengan menganggarkan biaya untuk pendidikan bahkan menambahnya seperti pengalokasian dana untuk pendidikan. Karena dari alokasi dana untuk pendidikan ini sangat dirasakan manfaatnya. Karena memang untuk belajar dan meraih prestasi dan keberhasilan tidak dengan melihat pada status ekonomi keluarga.
- Kepada guru-guru yang berada disekolah-sekolah yang ada di Kecamatan Batudaa agar lebih memperhatikan dan memotivasi siswa-siswi yang lain agar bisa berprestasi seperti siswa-siswi yang saat ini bisa membanggakan nama sekolah dan para orang tua mereka walaupun mereka dari keluarga yang kurang mampu.
- Teruntuk siswa-siswi yang berprestasi tetapi dari keluarga yang kurang mampu jadikanlah keterbatasan ekonomi menjadi motivasi untuk tetap berprestasi demi masa depan dan merubah status keluarga kedepannya.

DAFTAR PUSTAKA

Buku

Ahmadi, Abu dan Unbiyati, Nur. 1991. Ilmu Pendidikan. Jakarta. Rineka Cipta

Hotman M, Siahan. *Sejarah dan Teori Sosiologi*. (Jakarta, Erlangga, 1989), 90

Ritzer, G. 1992. Sosiologi Ilmu Pengetahuan Berparadigma Ganda. Terjemahan Alimandandan. Jakarta: Rajawali.

Ardhana, W. 1992. *Atribusi terhadap Sebab-Sebab Keberhasilan dan Kegagalan Kaitannya dengan Motivasi untuk Berprestasi*. Jurnal Forum Penelitian IKIP Malang, tahun 4, No.1, halaman 70-98.

Atkinson, J. 1982. *Motivation and Achievement*. Washington, D,C: V.H. Winston and Sons.

Joko suyanto, *Gender dan Sosialisasi*, Jakarta: Nobel Edumedia, h. 13.

Ihromi, 1999, *Sosiologi Keluarga*. Jakarta : Yayasan Obor Indonesia

Sumardi, Mulyanto dan Hans-Dieterevers, ed. 1982. *Kemiskinan dan kebutuhan pokok*. Jakarta: cv. Rajawali.

Suparlan, Pasudi. 1995. *Kemiskinan di Perkotaan*. Jakarta : Sinar Harapan

Kanarji. 2011. *Masalah kemiskinan dan kesenjangan*. Surabaya : PT Revka Petra Media

Suparlan, Pasudi. 1995. *Kemiskinan di Perkotaan*. Jakarta : Sinar Harapan.

Budiningsih, C. Asri. 2004. *Belajar dan Pembelajaran*. Yogyakarta: Rineka Cipta

Slameto, *Belajar dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya* (Jakarta: PT.

Rineka Cipta,2010), hlm.2

Djam'an Satori Dan Aan Komariah. 2009. *Metode Penelitian Kualitatif*. Bandung:

Alfabeta, , Hlm. 25.

Sugiyono. 2013 *Memahami Penelitian Kualitatif*. Bandung: Alfabeta. Hlm. 62.

John W. Creswell. 2010. *Research Design Pendekatan Kualitatif, Kuantitatif,*

Dan Mixed, Yogyakarta: Pustaka Pelajar. Hlm. 267.

Sugiyono, Loc Cit, Hlm. 66.

Skripsi

Skripsi,ANGGO HIDAYAT , Judul Skripsi *Tindakan Siswa Dari Keluarga MIiskin*

Mempertahankan Prestasi Di Sekolah Menegah Umum (SMU) Negeri 1

Kota Padang , Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Andalas Padang 2011

Skripsi,ANANDA SRI RIZKI, Judul skripsi *Strategi Siswa Dari Keluarga*

MiskinDalam Mempertahankan Prestasi Di Sekolah Menengah Atas,

(Study Penelitian Di SMA Pembangunan Galang Kabupaten Deli Serdang,

Sumatra Utara) Program Study Pendidikan Antropologi , Fakultas Ilmu Sosial , Universitas Negeri Medan, 2016

Skripsi, REHYANTAKA PURWASESYANING BUMI, Judul Skripsi *Fenomena Akademik Siswa Miskin Di Kalangan SMAN Elite Surabaya*, Program Study *Sosiologi Departemen Sosiologi* , Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, universitas Airlangga.

Internet

<http://kbbi.web.id/sosialisasi> di unduh pada tanggal 10 April 2016 pukul : 13.00

<https://www.google.co.id/amp/s/ekazai.wordpress.com/2014/12/19/teori-struktur-fungsional/amp/>